

# BIG ISSUE

## YJPS Bersama Kopi Malam Bergandengan Tangan Bantu Fakir Miskin dan Kaum Dhuafa

Junaidi - [LABUHANBATU.BIGISSUE.ID](http://LABUHANBATU.BIGISSUE.ID)

Feb 27, 2022 - 20:36



*Pengurus Kopi Malam menyerahkan bantuan untuk disalurkan kepada Fakir miskin dan kaum dhuafa*

LABUHANBATU - Yayasan Jurnalis Peduli Sosial bersama Komunitas Peduli Masyarakat Labuhanbatu Madani (Kopi Malam) bergandengan tangan membantu fakir miskin dan kaum dhuafa.

Komunitas Peduli Masyarakat Labuhanbatu Madani atau biasa disebut Kopi Malam mendukung kegiatan bakti sosial yang diselenggarakan Yayasan Jurnalis Peduli Sosial dengan menyumbangkan paket sembako kepada fakir miskin dan kaum dhuafa yang diserahkan langsung secara simbolis oleh Sekjen Kopi Malam didampingi pengurus.

Penyerahan bantuan tersebut dilaksanakan di Perumahan Cendana Asri Kelurahan Padang Bulan Kecamatan Rantau Utara, Minggu (27/02/2022) Sekira pukul 11:00 Wib.

Menanggapi kegiatan bakti sosial Yayasan Jurnalis Peduli Sosial, Cepri Hamdani selaku Sekjen mengatakan "Kopi malam mengapresiasi kegiatan positif yang dilakukan teman-teman yang tergabung dalam wadah sosial YJPS ini langkah yang sangat baik."

"Yayasan Jurnalis Peduli Sosial yang pertama di Labuhanbatu yang mempunyai program-program misi kemanusiaan, semoga kerjasama ini dapat dilanjutkan untuk kedepannya, membantu warga masyarakat yang kesusahan," Ujarnya.

Sementara itu ditempat yang sama Sekretaris Yayasan Jurnalis Peduli Sosial Muchlis, SE mengatakan "Kami sangat berterimakasih kepada teman-teman Kopi Malam atas sumbangsinya membantu fakir miskin dan kaum dhuafa."

"Dukungan ini menjadi motivasi bagi kami, kiranya dapat dilanjutkan dalam kegiatan-kegiatan sosial yang lain kedepannya," Sebut Muchlis.

"Yayasan Jurnalis Peduli Sosial dalam melaksanakan kegiatan-kegiatan sosial memang mengandeng semua elemen masyarakat yang mempunyai jiwa sosial membantu warga kurang mampu," Tambah Muchlis.

Turut hadir dalam penyerahan bantuan tersebut, Ketua Jurnalis Peduli Sosial Junaidi Marpaung, Divisi Sosial Muhammad Nuh Nasution, Waka 1 Kopi Malam Hasrun Rambe, Waka 2 Rahmad Tanjung, Humas 1 Edi Susanto, Humas 2, Afry Becks, Publikasi, Ade, Azwin Siregar dan Muharia.